



すなおで
かしこく
すこやかに



南風

南部小学校だより

第 6 号

令和7年12月23日(火)

文責：教頭

寒さが身に染みる季節となり、気が付けば今年も終わりを迎えようとしています。4月からの学校生活を振り返ってみても、子どもたちは、どんなときにも笑顔で、友達と協力しながら、運動会、プール、学芸会、校外学習、授業に懸命に取り組んできました。そんな子どもたちの姿に私たちも励まされ、共に歩んだ一年でした。

さて、今月は、学年の校外学習や出前授業に加え、耐寒訓練、マラソン大会と盛りだくさんの月でした。子どもたちは、「〇位以内に入りたい」「去年よりも順位もタイムも上げたい」とそれぞれの目標を立て、黙々と走り込み、大会でも全力を出し切りました。

体調管理が難しい季節になりますが、ご家族でゆっくり年末年始をお過ごしください。それでは、良い年をお迎えください。

12月12日(金) 【マラソン大会】 声援のおかげで力走、激走！

寒風が吹きすさぶ中でしたが、無事マラソン大会を行うことができました。

保護者の方や地域の方、そして、友達の声援を受け、くじけそうになっていた子も、調子よく走っていた子も、声援を力に代えてゴールに向けて、力強く駆け抜けました。作業の手を止めて、声援を送ってくださる地域の方もたくさんみえました。南部地区らしさあふれる温かな大会となりました。

大会を開催するにあたり、東海学園大学の学生ボランティア、PTA役員のみなさんにご協力いただきました。ありがとうございました。

これまでがんばってきた自分を信じ、南部っ子がそれぞれの目標に向けて駆け抜け、がんばりました。



【マラソン大会】 応援、ありがとうございました！



12月11日(火)【6年生社会科の学習「縄文土器の野焼き」】

6年生の子どもたちが、9月30日(火)のラーニングDAYに親子で「縄文土器づくり」に挑戦しました。そして、今回、歴史民俗資料館の方の協力で、南部小学校の運動場の一角を利用し、「野焼き」による“縄文土器の焼き”の工程を行いました。

1時間目に火の周りに土器を並べ、6時間かけてじっくり焼き上げました。子どもたちは、焼き上がった土器に昔の人の苦労を感じながらも、自分だけのオリジナル土器の出来栄えに満足げな表情でした。



資源回収へのご協力、よろしくお願いします！

年明けの1月24日(土)9:00～、今年度2回目(最終)の資源回収が行われます。打越行政区は南部小学校、山伏行政区は住宅南側広場、明知上行政区は明知上公民館、明知下行政区は明知下公民館が回収場所となっています。小雨決行です。延期、中止の連絡は、各地区行政区放送等でお知らせいたします。

南部小学校ホームページは、右の二次元コードからアクセスしてご覧いただけます。

<http://www.hm.aitai.ne.jp/~nanbu/>

